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与时代同步 与读者同行

新华社北京 4 月 12 日电 4 月 12

日，国家主席习近平致电朝鲜最高领导

人金正恩，祝贺他再次被推举为朝鲜国

务委员会委员长。

习近平表示，你在朝鲜最高人民会

议第十四届一次会议上再次被推举为朝

鲜民主主义人民共和国国务委员会委员

长，这体现了朝鲜党和人民对你的信任

和拥护。我谨向你致以热烈的祝贺和诚

挚的祝愿。我们高兴地看到，近年来，在

委员长同志领导下，朝鲜经济社会发展

不断取得新成果，社会主义事业进入新

的历史阶段。我相信，在委员长同志确

定的新战略路线指引下，朝鲜人民一定

会在国家建设与发展的各项事业中取得

新的更大成就。

习近平指出，中朝两国是山水相连

的友好邻邦。我高度重视中朝传统友好

合作关系。去年以来，我同委员长同志

四次会晤，达成一系列重要共识，共同掀

开了中朝关系新的篇章。我愿同委员长

同志一道，以两国建交 70 周年为契机，

推动中朝关系进一步向前发展，更好造

福两国和两国人民。

习近平电贺金正恩
再次就任朝鲜国务委员会委员长

“我市通过实施十大行动，加大农

业产业扶贫力度，提升农业发展质量，

稳定粮食生产，保障重要农产品供给，

推动农民持续增收，抓好农村人居环

境整治，全面深化农村改革，确保乡村

振兴取得新进展，打好高质量发展‘组

合拳’，力争各项工作在全省农业系统

名列前茅，助推我市综合实力高质量

重返全省第一方阵。”4 月 12 日，市农

业农村局党组书记、副局长杨四震说。

实施全域循环农业发展行动。以

资源环境承载力为前提，按照“以种定

养、以养促种、种养配套、循环发展”的

原则，我市强力推动覆盖全市 80%耕

地、76%乡镇的 24 个县级重点循环农

业试验区建设。以农业废弃物资源化

利用为中心，启动实施“百亩千头生态

方 1500”、病死畜禽无害化处理体系

建设。目前，全市已发展循环农业企

业 201 家，畜禽粪便、农作物秸秆综合

利用率分别达到 78.6%、96%。

实施质量兴农和品牌强农行动。

以“四优四化”为指导，围绕农业供给

侧结构性改革，启动实施了“绿色种植

7100”“ 生 态 养 殖 232541”等 发 展 计

划。2015 年以来，我市印发了《关于

实施品牌农业发展战略的指导意见》，

开展了 100 个名优品牌培育计划，对

成功认定绿色、有机及地理标志农产

品和“鹰城名优”品牌的，每个品牌奖

励 3 万元。目前，我市绿色、有机及地

理标志产品达到 57个。

实施农业创新驱动行动。搭建了

项目、融资、科技、保险、市场、信息等

六个服务平台，创立了生猪、肉牛、奶

牛等五大合作总社。成立了市循环农

业研究院、市健康食品研发和成果转

化中心、省韭菜工程技术中心等科技

平台、国家烟草栽培研究基地平顶山

实验站等科研机构；创新了价格指数

保险、贷款信用保证保险等新的险种，

有效降低了产业发展风险。

实施增绿鹰城富民行动。以实施

国土绿化提升行动建设森林平顶山为

重点，大力推进山区森林化、平原林网

化、城市园林化、乡村林果化、廊道林

荫 化 、庭 院 花 园 化 ，积 极 推 广“ 生 态

林+经济林”“生态林+林下种植”“生

态林+林下养殖”“绿色廊道+林下种

养”等增绿增收新模式，年均新增造林

面积 30 万亩左右。已发展绿色林果

25 万亩，林下种养面积达到 30 万亩，

开辟了农民增收新途径。

实施全域农业净土行动。全域开

展农业面源污染治理，按照农业农村部

“三不、两零、一全”总要求，全面实施了

化肥与农药（两减施）、用水与用种（两

节约）、废旧农膜与农药包装物（两回

收）、有机肥替代化肥与生物防治替代

化学防治（两替代）等“4×2”农业绿色

计划，严禁工业垃圾和农村垃圾污水污

染农田，确保地上干净、地下安全。

实施农业融合发展行动。积极推

进一二三产业融合发展和城乡融合发

展， （下转第四版）

——我市农业高质量转型升级系列报道之三

实施十大行动 打好“组合拳”

我出生在一个普通共产

党员家庭，耳濡目染父亲紧

张忙碌的工作、干干净净的

为人和同事邻居的赞扬，从

小 就 萌 发 了 成 为 党 员 的 念

想。上班之后，我早早地向

组 织 递 交 了 入 党 申 请 书 。

1995 年 2 月 ，我 的 入 党 梦 想

终于成真。

工作以来，我大部分时

间在基层一线。2008 年，在

宝丰县张八桥镇任职期间，

春节过后上班第一天就遇到

了闫洼村因周边煤矿开采引

起村民房屋塌陷、群众集体

赴省上访事件。事发突然，

我被临时委派带队解决塌陷

赔偿问题。上访主要组织者

老孙是远近闻名的倔脾气，

对 镇 、村 干 部 抵 触 情 绪 很

大。第一次到他家时，看到

岌岌可危的房子，我流下了

眼泪。经过多次促膝谈心，

我彻底取得了他的信任，我

们成了好朋友。老孙不仅自

己配合我工作，还主动做其

他人的思想工作。

此后一年半时间里，一

到下雨天，别人都是往家跑，

我是往闫洼村跑，往村民家

去。不管白天黑夜，房屋受

损严重的 67 户村民每家每户

都逐一走到。我的真诚和耐

心感动了全村 338 户村民，取

得 了 他 们 的 充 分 理 解 和 支

持，房屋塌陷赔偿问题最终

得到了彻底解决。

我的办公室里珍藏着一

面“为民解忧，敬业正直”的

锦旗。这虽是一面普通的锦

旗，却因为是拆迁“钉子户”

送来的，所以我格外珍视。

我到城关镇工作后，在

县 政 府 的 一 个 重 点 工 程 项

目 中 ，大 家 都 顺 利 拆 迁 ，唯

独 剩 下 一 户 。 仅 之 前 的 拆

迁测量评估，就进行了近 20

次。 （下转第四版）

不忘入党初心
抒写爱民情怀

本报讯 （记 者 巫 鹏 张 鸿 雨）

记者 4 月 10 日从宝丰县政府和郏县

县 政 府 获 悉 ，在 近 日 召 开 的 全 省

“四水同治”暨高标准农田建设推

进会上，省政府表彰了 2015-2017

年度河南省红旗渠精神杯竞赛活

动的 37 个先进集体，宝丰县以全市

排名第一的成绩和郏县共同获此

殊荣，同时这也是郏县连续第七次

夺得红旗渠精神杯。

近年来，宝丰县委、县政府紧

紧 围 绕“ 十 三 五 ”水 利 发 展 规 划 ，

以深入开展红旗渠精神杯竞赛活

动 为 契 机 ，突 出 民 生 工 程 建 设 。

以 农 田 水 利 项 目 县 、中 小 河 流 重

点县综合整治及水系连通试点县

项 目 、石 河 治 理 、北 汝 河 治 理 、安

全饮水、“村村通”自来水、贫困村

饮 水 安 全 升 级 改 造 工 程 、城 市 水

系 PPP 项 目 等 为 重 点 ，加 快 水 利

改革发展，不断创新建管机制，扎

实 推 进 农 田 水 利 基 本 建 设 ，取 得

明显成效。

宝 丰 县 累 计 完 成 农 田 水 利 基

本建设投资 38.28 亿元，其中省级以

上 资 金 4.45 亿 元 ，PPP 项 目 资 金

33.6 亿 元 ，县 级 财 政 资 金 1957 万

元 ，群 众 自 筹 投 入 资 金 411.43 万

元。完成土石方 1286 万方，河道综

合整治 104.78 公里，硬化渠道 39.35

公里，坑塘整治 91 座，新打及配套

机井 316 眼、大口井 101 眼，维修旧

井 400 余眼，铺设输水管道 8.35 万

米。新增有效灌溉面积 3.4万亩，新

增节水灌溉面积 3.2万亩，恢复灌溉

面积 4.5 万亩，改善灌溉面积 2.4 万

亩。

宝 丰 县 在 大 规 模 推 进 农 田 水

利建设的同时，积极开展农村水利

工程体制改革实践探索，全面建立

县、乡、村三级农田水利设施管理

台账，按照所有权、使用权“两权分

离”原则，颁发“两证一书”（小型农

田水利工程产权证、使用证、管护

责任书），并签订管护协议，解决了

小型农田水利工程产权归属问题，

有力保障了水利设施有人用、有人

管。

郏县是我省 29 个严重受旱县

之一，降水量相对偏少，年平均降

水量 687.4 毫米，人均水资源量只有

405 立方米，约为全国平均水平的

20%。“十二五”以来，郏县把水利建

设作为提升农业综合生产能力和

保障粮食生产安全的根本举措，积

极践行可持续发展治水思路，以河

南省红旗渠精神杯竞赛活动为载

体，以项目支撑为抓手，以服务民

生为根本，克服重重困难，创新体

制机制，先后投入 4.22 亿元，实施小

型农田水利重点县建设项目、郏县

农业水价综合改革项目、农业综合

开 发 项 目 、新 增 千 亿 斤 粮 食 项 目

等，共发展高效节水灌溉面积 41.72 万亩，铺设地埋线 144.8 万

米、地埋管 250 多万米，新打机井 3800 多眼，维修机井 942 眼。

截至目前，该县有效灌溉面积已达 51.75 万亩，灌溉水有效利用

系数提高到 0.698，年均节水 3000 万立方米，年实现粮食增产

3700 万公斤。

通过高效节水灌溉工程的建设，郏县不仅实现了农业灌溉

方式多元化，而且还实现了部分灌区旱能浇、涝能排的田间智

能管理模式，为全县粮食和经济作物稳产增收打下了坚实基

础。

突
出
服
务
民
生

推
进
水
利
建
设

宝
丰
县
郏
县
分
获
省
红
旗
渠
精
神
杯

7070壮丽壮丽 年年··奋斗新时代奋斗新时代

推动高质量发展调研行

4 月 11 日，施工人员在湛

南路西段种植榉树。

为进一步美化市容市貌，

助力我市城市提质工作有序

开展。市园林处组织施工人

员利用大型机械在湛南路西

段种植 1000 余棵榉树。榉树

属榆科，蔷薇目，耐烟尘、抗污

染、寿命长，成年榉树树体高

大雄伟，盛夏绿荫清凉，秋季

红叶艳丽，适合做行道树、观

赏林。 本报记者 姜涛 摄

湛南路西段添新绿

本报讯 （记者田秀忠）按照省委统一部

署，省委第五巡视组于 4 月 11 日进驻我市汝

州市、宝丰县、卫东区开展常规巡视。巡视

组在汝州市、宝丰县、卫东区分别召开巡视

工作动员会。省委第五巡视组组长韩斌受

省委巡视工作领导小组委托讲话。省委第

五巡视组副组长兼分组组长杨军、赵书茂、

黄家明分别参加了在汝州市、宝丰县、卫东

区召开的动员会并讲话。汝州市委、宝丰

县委、卫东区委主要负责同志分别在动员

会上作了表态发言。市委常委、组织部长

张明新，市委常委、秘书长杨克俊，市委常

委、军分区政委汪应成分别陪同。

韩斌指出，党的十九大以来，以习近平

同志为核心的党中央高度重视巡视巡察工

作，中央政治局常委会和中央政治局先后召

开 4 次会议听取巡视汇报、研究巡视工作，要

求巡视工作“只能加强不能削弱”。省委把

巡视巡察作为推动党的建设高质量的重要

抓手，健全完善巡视巡察工作领导制度机

制，进一步深化政治巡视，把“两个维护”作

为根本任务，做好巡视“后半篇文章”，改进

反馈方式，强化整改落实，加强对市县巡察

工作的领导指导，积极推进向村（社区）党组

织延伸工作，打通巡察监督“最后一公里”，

利剑作用发挥越来越明显。

韩斌强调，汝州市委、宝丰县委、卫东区

委和全体党员干部要充分认清新时代巡视

巡察监督的责任使命，不断强化支持配合巡

视巡察监督的政治、思想和行动自觉，要深

刻认识巡视巡察对决胜全面建成小康社会

的重要保障作用，对健全党和国家监督体系

的重大促进作用，对坚定不移全面从严治

党、巩固反腐败斗争压倒性胜利的重要利剑

作用，把思想认识统一到党中央和省委的部

署要求上来，全力支持配合巡视监督。省委

巡视组要始终把“两个维护”作为政治巡视

的根本任务，突出对党的路线方针政策和党

中央重大决策贯彻落实情况的政治监督，突

出对新时代党的建设总要求贯彻落实情况

的政治监督，突出对集中整治形式主义、官

僚主义问题的政治监督，突出对解决关系群

众切身利益实际问题的政治监督，突出对重

点人、关键岗位和重点领域监管情况的政治

监督。

韩斌指出，要加强协调配合，共同完成

好巡视任务。省委对汝州市、宝丰县、卫东

区开展巡视监督，既是对 3 个县（市、区）的重

视，也是省委巡视组和 3 个县（市、区）委共同

的政治任务。3 个县（市、区）委领导班子特

别是党员领导干部要以高度的政治自觉和

使命担当，正确对待、充分信任、坚决支持省

委巡视工作。要认真搞好配合，做好统筹安

排，承担好相关工作任务，严格落实重大事

项向省委巡视组报告通报要求。要加强相

互监督，严格执行巡视干部“五严格”“六严

禁”和巡视巡察干部“十不准”，严守政治纪

律和政治规矩，严格保密纪律和廉洁纪律；3

个县（市、区）委和广大党员干部要主动接受

监督，同时加强对巡视组的监督，促进省委

巡视组依规依纪开展巡视。

杨军、赵书茂、黄家明分别对汝州市、宝

丰县、卫东区提出要求。他们指出，巡视组

将以习近平新时代中国特色社会主义思想

为指导，把“两个维护”作为根本任务，从“六

围绕、一加强”入手，落实“五个持续”要求，

突出脱贫攻坚这个重点，扭住破除形式主义

和官僚主义这个关键，督促检查被巡视党组

织落实党中央决策部署、全面从严治党主体

责任和监督责任、党建工作责任、整改责任

等情况，全力查找政治偏差和违规违纪问

题。在方式方法上，主要通过听取汇报、个

别谈话、受理来信来电来访、调阅资料、抽查

核实、召开座谈会等方式开展工作。同时，

巡视期间还将对党委选人用人、意识形态和

巡察工作开展专项检查，各专项检查组在省

委巡视组统一领导和安排下开展工作。3 个

县（市、区）委要统一思想、提高认识，组织专

题学习，研究部署配合巡视工作的具体措

施，加强工作对接，按照省委巡视组要求，及

时提供文件资料，全程搞好服务保障，加强

请示报告，严肃工作纪律，确保巡视监督各

项事宜有序推进。

汝州市委书记陈天富表示，全市各级各

部门要站在讲政治、讲大局的高度，真正把

思想统一到省委开展此次巡视工作的部署

要求上来，要以高度的政治责任感，以极其

端正的态度，极其严肃认真地对待巡视工

作，坚决全力配合，自觉主动地把巡视工作

作为发现问题、解决问题、整改提高、改进工

作、促进发展的难得机遇，坚持“两不误两促

进”，推动汝州加快发展。

宝丰县委书记许红兵表示，省委巡视组

到宝丰县开展巡视工作，是对宝丰各项工作

的“全面检阅”，是一次改进和提升工作的良

好机遇，要自觉把思想行动统一到省委巡视

组的部署要求上来，把支持巡视工作与推动

全县发展有机结合起来，坚决纠正“四风”、

切实改进作风，坚持党要管党、从严治党，进

一步推动全县经济社会高质量发展，不辜负

省委信任和全县人民重托。

卫东区委书记王迎波表示，这次省委巡

视不仅是对卫东区落实全面从严治党的一

次“整体把脉”，更是对各级领导班子和党员

干部的一次“政治体检”，要进一步强化政治

意识，提高政治站位，坚决拥护省委巡视工

作部署，坚决服从巡视工作安排，强化服务

保障，严格抓好巡视发现和反馈问题整改，

将巡视成果转化为高质量推进“三区”建设

强大力量。

据悉，省委第五巡视组在汝州市、宝丰

县、卫东区的工作时间为：4 月 11 日—6 月 27

日。其间，巡视组设置专门值班电话：0375-

3285366（工作日早 8 点到晚 6 点）；接收短信

手机：18539578570；邮政信箱：河南省平顶山

市 A011 号专用邮政信箱，邮编 467300；电子

信箱：hnswdwxsz001@163.com；在汝州市、宝

丰县、卫东区信访接待大厅设置巡视组专用

信访窗口，同时在 3 个县（市、区）委四大班子

以及人民法院、人民检察院等办公区设置联

系信箱。

根据巡视工作条例规定，省委第五巡视

组主要受理反映汝州市、宝丰县、卫东区四

大班子及其成员，人民法院、人民检察院党

组主要负责人，下一级党组织领导班子主要

负责人和重要岗位领导干部问题的来信来

电来访，重点是关于违反政治纪律、组织纪

律、廉洁纪律、群众纪律、工作纪律和生活纪

律等方面的举报和反映。对其他与巡视工

作无直接关系的个人诉求、涉法涉诉等信访

问题，将按照分级负责、属地管理原则，移交

有关部门处理。

省委第五巡视组巡视我市汝州市、
宝 丰 县 、卫 东 区 工 作 动 员 会 召 开

本报讯 （记者王民峰）4 月 12 日下午，市

政府召开支持市城乡一体化示范区发展座

谈会，研究解决发展中遇到的难题。市长

张 雷 明 、副 市 长 魏 建 平 、市 政 协 副 主 席

马四海出席会议。

与会人员听取了示范区经济社会发展

情况汇报，市直有关部门负责同志就支持示

范区发展提出了意见建议。张雷明边听边

记，不时询问情况，认真分析问题，逐一研究

解决措施。

张 雷 明 指 出 ，加 快 推 进 示 范 区 建 设 发

展 ，充 分 发 挥 其 辐 射 带 动 作 用 ，对 推 动 我

市实现高质量转型发展具有重要意义，市

委 、市 政 府 高 度 重 视 ，全 市 人 民 充 满 期

待 。 市 直 各 有 关 部 门 要 站 在 全 市 发 展 大

局的高度，加大支持力度，积极创造条件，

加快推进示范区建设发展步伐，全力打造

平 顶 山 高 质 量 发 展 新 引 擎 。 示 范 区 要 深

入 贯 彻 新 发 展 理 念 ，落 实 高 质 量 发 展 要

求 ，切 实 增 强 使 命 感 和 责 任 感 ，以 全 新 的

精 神 面 貌 投 入 到 工 作 中 ，进 一 步 强 本 领 、

勇担当、转作风、促落实，努力推动各项工

作出新出彩，着力打造全市创新发展新高

地。

就下一步示范区如何建设发展，张雷明

提 出 明 确 要 求 。 他 强 调 ，要 坚 持 规 划 引

领 ，强 化 刚 性 约 束 ，高 质 量 推 进 重 点 片 区

规 划 建 设 ，进 一 步 优 化 空 间 布 局 ，推 进 产

城 融 合 发 展 。 要 强 化 产 业 支 撑 ，加 大 招

商 引 资 力 度 ，拓 展 企 业 融 资 渠 道 ，加 强 科

技 成 果 转 化 ，突 出 抓 好 生 物 医 药 、电 子 商

务 、人 工 智 能 、动 漫 等 产 业 发 展 ，不 断 提

升 产 业 发 展 层 次 和 集 聚 水 平 。 要 完 善 配

套 功能，加快医院、学校、商业网点等公共

服 务 设 施 建 设 ，进 一 步 提 升 综 合 承 载 能

力。要增强服务意识，强化土地等要素保

障 ，努 力 为 企 业 发 展 提 供 一 流 服 务 、创 造

一流环境。

魏建平、马四海也就如何支持示范区发

展提出了要求。

张雷明在支持市城乡一体化示范区发展座谈会上强调

加 快 推 进 示 范 区 建 设 发 展 步 伐
全 力 打 造 全 市 高 质 量 发 展 新 引 擎


